AMLO prevé amparo de miembros de Judicatura

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

LUEGO DE EXHIBIR que Ricardo Márquez Blas, excolaborador de Genaro García Luna, contratado por la ministra Norma Piña, ganará 112 mil pesos libres al mes, el Presidente Andrés Manuel López Obrador anticipó que los miembros del Poder Judicial recurrirán al amparo si Morena concreta el recorte presupuestal de 25 mil millones de pesos, el próximo año.

"Les puedo adelantar que, si en el Congreso les recortan el presupuesto, se van a amparar y no van a obedecer.

"Van a violar la ley y a tener el respaldo de los conservadores y de la mayoría de los medios de comunicación. Pero, ¿quién tiene la última palabra? El pueblo, y vienen elecciones", afirmó.

A pregunta expresa sobre la propuesta de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados para reducir el presupuesto del Poder Judicial en 2024, aclaró que es fa-

cultad exclusiva de ese órgano legislativo decidir el monto de los recursos, mientras el Ejecutivo federal, a través de Hacienda, no puede modificarlo.

"Entonces, sí, yo creo que es un abuso. Claro, están tan cínicos que, aunque les quiten o les reduzcan el presupuesto para estos excesos, se van a amparar ellos mismos", aseveró al considerar que son juez y parte, "así lo hicieron cuando se estableció en la Constitución que nadie puede ganar más que el Presidente.

"Están violando la Constitución los que supuestamente están para cuidar que se cumpla su espíritu y su letra. Y digo espíritu y letra porque siempre, como leguleyos, buscan interpretaciones especiales.

"Actualmente están violando la Constitución porque no deberían de ganar más que el Presidente", sostuvo.

López Obrador retomó sus críticas a la presidenta de la Corte, Norma Piña, por la contratación de Ricardo Márquez como coordinador de fortalecimiento institucional de la SCJN, quien, detalló recibirá 15 prestaciones más como seguros de vida, de gastos médicos mayores, colectivo de seguro y separación individualizado.

Además de estímulos por antigüedad, jubilación, apoyo de anteojos y hasta del Día del Padre, señaló el mandatario.

"Este señor que acaban de contratar, que era cercano a García Luna y lo contrató la presidenta (Norma Piña), gana más que yo y no estamos hablando que sea juez o magistrado o ministro, es un funcionario.

"Estamos hablando de un servidor medio, los ministros tienen muchísimo más que esto", puntualizó.



